

Vermittlungsbericht Bubbi (ehemals Rocky)

Hallo liebes Tierheimteam,

am 10.06.2017 ist Bubbi (ehemals Rocky) bei uns eingezogen. Die Fahrt mit dem Auto war für den kleinen Kerl eine echte Herausforderung, weil er Autofahren nicht mag und wir immer wieder eine Pause einlegen mussten.

Zuhause angekommen musste Bubbi das Herz von Katze Leni erobern. Anfangs gab es seitens der Dame im Hause etwas Gezicke. ;-). Dank seines Charmes hat es Bubbi aber geschafft, Leni zu überzeugen, dass er der richtige Mitbewohner ist.

Mittlerweile verstehen sich die Beiden ganz gut und jeder lernt von dem anderen die „schlechten“ Eigenschaften ;-).

So ist nichts mehr sicher :-).

Schüchtern und zurückhaltend ist keiner von beiden. Es war schon ein richtiger Schritt die beiden zusammenzuführen, auch wenn es mal Streit gibt, haben beide doch viel an Sozialkompetenz gelernt. Diese endet bei Bubbi aber am Fressnapf. ;-)

Leider hat Bubbi eine Futtermittelunverträglichkeit, die wir mittlerweile ganz gut im Griff haben. Das neue Futter fressen auch beide recht gerne. Wir hoffen, dass dies auch so bleiben wird.

Auch nach 5 Monaten merken wir immer noch, dass Bubbi jeden Tag etwas mehr ankommt.

Vielen herzlichen Dank an das ganze Team für die gelungene Vermittlung.

Anbei ein paar Schnappschüsse.

Herzliche Grüße aus Essen,

„Die Katzeneltern“



